



## Jorge Álvarez advierte que las actividades anticipadas de campaña serán denunciadas

El líder parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, advierte que el Frente Amplio por México se dice distinto, pero está incurriendo en las mismas conductas ilícitas que el Movimiento de Regeneración Nacional y, por ello, sus actividades anticipadas de campaña serán denunciadas.

[https://drive.google.com/file/d/1mF1LGcQNollOjKVmog8j6QcFIMPkke88/view?usp=drive\\_link](https://drive.google.com/file/d/1mF1LGcQNollOjKVmog8j6QcFIMPkke88/view?usp=drive_link)